

OPCIÓN CLÁSICA (consultar OPCIÓN CLÁSICA CONFORT en página 3)

**DÍA 1: ESPAÑA - NAIROBI** (Lunes o Sábado en vuelo diurno con llegada por la tarde/noche a Nairobi)

Presentación en el aeropuerto mínimo 2 horas antes de la salida del avión. Facturación, embarque y salida según plan de vuelos con destino Nairobi. Llegada, trámites de entrada al país y traslado al hotel. Alojamiento

# DÍA 2 NAIROBI – AMBOSELI (Días fijos de inicio de circuito: Martes o Domingo)

Salida por carretera hacia el Parque Nacional de Amboseli, joya turística de Kenia situado en la frontera con Tanzania. Es conocido por sus vistas impresionantes del majestuoso monte Kilimanjaro, la montaña más alta de África, que se puede ver desde el parque en días claros. Almuerzo en el lodge y safari por la tarde: Amboseli es famoso por su gran población de elefantes, pero también es hogar de muchas otras especies, incluyendo cebras, jirafas, ñus, leones, hienas y una gran cantidad de aves. Cena y alojamiento en el lodge

### DÍA 3: AMBOSELI

Pensión completa en el lodge. Día completo en Amboseli, santuario de fauna que cuenta con un paisaje con zonas muy diferenciadas, parches de frondosa vegetación se alternan con bosques de palmeras y zonas pantanosas. Safaris fotográfico por la mañana y por la tarde para poder ver elefantes, jirafas, cebras, ñus, leones y otros animales en su hábitat natural. Los guías también pueden proporcionar información detallada sobre la flora y fauna del parque. El paisaje espectacular y las vistas panorámicas del monte Kilimanjaro son una experiencia única. Almuerzo, cena y alojamiento en el lodge

## DÍA 4: AMBOSELI - ABERDARES

Desayuno en el Lodge. A continuación salida por carretera hacia Nairobi. Llegada y almuerzo (o almuerzo en ruta según horarios). Continuación por carretera hacia el Parque Nacional de Aberdares donde se dejarán los equipajes principales ya que por el tipo de alojamiento en el parque (lodge o treetop) hay que desplazarse únicamente con equipaje de mano. El Parque Nacional Aberdares es un lugar de belleza escénica excepcional con una gran diversidad de vida salvaje y vegetación. Con altitudes que oscilan entre los 2.134 y 4.000 metros sobre el nivel del mar, cuenta con exuberantes bosques de bambú, hermosas cascadas y una variedad de fauna como elefantes, rinocerontes, leopardos, búfalos, antílopes y una gran cantidad de aves. El parque es también famoso por la conservación del medio ambiente y del agua en el país. Durante la tarde y la noche se podrán observar los animales que acuden a las inmediaciones en busca de este preciado bien.







Opción Clásica (cont)

### DÍA 5: ABERDARES – LAGO NAKURU

Desayuno y traslado en autocar al hotel base para recoger el equipaje (el algunas ocasiones el desayuno se realizará en el hotel base). A continuación salida por carretera hacia el Lago Nakuru. Llegada y almuerzo (o almuerzo en ruta). Safari fotográfico por la tarde: El Lago Nakuru es un lago salino situado en el Valle del Rift de Kenia. Es uno de los lagos más famosos del país por su gran población de flamencos, tanto el flamenco común como el flamenco enano, que acuden al lago para alimentarse de las algas y crustáceos que habitan en sus aguas. Además de los flamencos, también es posible avistar una gran cantidad de otras especies de aves, como pelícanos, garzas, águilas pescadoras y cormoranes. El lago Nakuru es también un hábitat para animales salvajes como los rinocerontes blancos y negros, leones, babuinos y jirafas, por lo que es un destino popular para los safaris. El paisaje que rodea al lago es impresionante, con colinas cubiertas de bosques y acantilados rocosos que se alzan sobre sus aguas. Cena y alojamiento en el lodge.

## DÍA 6: LAGO NAKURU – MASAI MARA

Desayuno y salida por carretera hacia la Reserva Nacional de Masai Mara, conocida por su abundante vida salvaje y hermoso paisaje. Situada en el suroeste del país, la sabana abierta de Masai Mara, los bosques y la vegetación ribereña crean un ecosistema que acoge a una gran variedad de animales, incluyendo los cinco grandes (leones, leopardos, elefantes, búfalos y rinocerontes), variadas especies de gacelas y cebras, guepardos, ñus, jirafas, hipopótamos y una gran cantidad de aves. Almuerzo en el lodge. Por la tarde, safari por la zona. Cena y alojamiento

### DÍA 7: MASAI MARA

Pensión completa en el lodge. Se realizarán un safari por la mañana y otro por la tarde. Los safaris fotográficos nunca decepcionan en Mara, y la constancia y la espera compensan con imágenes únicas. La migración anual, especialmente de millones de ñus, que se dirigen hacia las llanuras del Serengueti, tiene lugar tradicionalmente entre Junio y Septiembre y en sentido contrario desde Octubre a Mayo. En estos periodo, la fuerza de la naturaleza se hace más visible. Además de fauna y paisaje, Masai Mara es el hogar de la colorida tribu Maasai, que pueden ser vistos en los bordes del parque: jóvenes pastoreando, "morans" (guerreros) cruzando las llanuras o ancianos discutiendo los asuntos del poblado. Poder pasar un tiempo en su compañía será una experiencia inolvidable.

# DÍA 8: MASAI MARA - NAIROBI - AEROPUERTO\*

Desayuno en el lodge. Salida por carretera hacia Nairobi. Según horario de su vuelo de regreso a España, almuerzo o cena en Restaurante Carnivore. A la hora concertada, traslado al aeropuerto. Trámites de salida del país e inicio del regreso a España según plan de vuelos. Noche a bordo

## DÍA 9: ESPAÑA

Llegada a España. Fin de los servicios

\* Para poder realizar todos los servicios del Día 8, el vuelo internacional hacia España (vía tercer punto) se ha de reservar a partir de las 16.00 hrs. De no existir esa posibilidad, la última noche se deberá reservar en Nairobi y regresar a España al día siguiente (= OPCIÓN CLASICA CONFORT, en página siguiente)





# OPCIÓN CLÁSICA CONFORT (9 noches/ 10 días)

## Días 1 al 5: IGUAL QUE ITINERARIO BASE

DIA 1: ESPAÑA – NAIROBI DIA 2: NAIROBI – AMBOSELI

DIA 3: AMBOSELI

DÍA 4: AMBOSELI – ABERDARES DÍA 5: ABERDARES – LAGO NAKURU DIA 6: LAGO NAKURU – MASAI MARA

DÍA 7: MASAI MARA

# DÍA 8: MASAI MARA - NAIROBI

Desayuno en el lodge. Salida por carretera hacia Nairobi. Según horario de llegada se incluye almuerzo o cena en Restaurante Carnivore. Resto libre. Alojamiento en el hotel

## DÍA 9: NAIROBI - ESPAÑA

Desayuno en el hotel (según horario de vuelo y apertura del restaurante). Tiempo libre hasta la hora concertada para el traslado al aeropuerto. Trámites de salida del país e inicio del regreso a España según plan de vuelos. Noche a bordo

# DÍA 10: ESPAÑA

Llegada a España. Fin de los servicios



IMPORTANTE: La descripción del itinerario es genérica y sujeta a variaciones, sin que afecte al contenido del programa.





### **DEPÓSITOS:**

En el momento de realizar su reserva se solicitará el depósito correspondiente a la emisión de los billetes de avión junto con el 25% del importe total de viaje. Todas las reservas deberán abonarse en su totalidad 45 días antes de a la salida, o a las 48 horas después de la confirmación si la salida es con menos de 45 días de antelación

## **OPCIONES DE CANCELACIÓN:**

En los safaris por Kenya intervienen muchos proveedores, y para garantizar un desarrollo óptimo del viaje se han de prepagar muchos servicios antes de su llegada al país. Es **muy importante** que a la hora de contratar circuito tengan en cuenta las condiciones de cancelación de las reservas confirmadas.

- 1) Cancelaciones hasta 61 días antes de la fecha de salida: 100€ de gastos por persona
- 2) Cancelaciones entre 60 y 46 días antes de la fecha de salida: 25 % del precio del viaje
- 3) Cancelaciones entre 45 y 29 días antes de la fecha de salida: 50 % del precio del viaje.
- 4) Cancelaciones entre 28 y 15 días antes de la fecha de salida: 75% del precio del viaje.
- 5) Cancelaciones entre 14 y 0 días antes de la fecha de salida: 100 % del precio del viaje.

A los importes/porcentajes indicados en los puntos 1 a 4 siempre se habrá de añadir el coste del seguro opcional (si se hubiera contratado) + la penalización que se derive por la cancelación de los vuelos (si los billetes ya están emitidos\*)

### **DOCUMENTACIÓN:**

Pasaporte en regla con validez mínima de 6 meses y 2 páginas en blanco en el mismo. Visado: 52\$ (importe aproximado sujeto a cambios sin preaviso)

Tramitación electrónica y pago obligatorio antes de la llegada a través del portal: <a href="https://www.ecitizen.go.ke/">https://www.ecitizen.go.ke/</a> (página oficial)



<sup>\*</sup>según política de cancelación y reembolsos de cada compañía aérea.